Hallstein erhielt Goldenen Stern



Der Schießmeister des Bezirksverbandes Düren-Ost, Peter Hallstein (l.), ist als erster Schütze aus dem Bezirksverband mit dem "Goldenen Stern zum St. Sebastianus Ehrenkreuz" ausgezeichnet worden. Hallstein war überrascht, als er am Freitagabend in der Lüxheimer Schützenhalle auf die Bühne gebeten wurde, um

die Auszeichnung aus der Hand von Hochmeister Hubertus Prinz zu Sayn-Wittgenstein (Mitte) entgegenzunehmen. Zuvor hatte der Hochmeister auf die Verdienste Hallsteins, der seit 1959 Mitglied der Nörvenicher St. Sebastianus-Schützen ist, hingewiesen. Rechts im Bild: Diözesanbundesmeister Heinzgerd Dewies. Foto: lip